

# DLRG St. Peter – Newsletter

August 2014

## Inhaltsverzeichnis

Seeräuber-Alarm im Hallenbad.....	1
Viel zu tun für die Wasserretter.....	1
Trainingsbeginn nach den Sommerferien.....	2
Terminvorschau.....	2

### Seeräuber-Alarm im Hallenbad

#### *Jahresabschluss der Dienstags-Kindergruppen*

Zum Abschluss des Schwimmjahres fand wie in den Jahren davor auch schon die Seeräuber-Party statt. Unsere jüngsten Schwimmer spielten zu Beginn viele verschiedene Spiele wie z.B. "Weißer Hai" oder "Feuer-Wasser-Sturm". Danach durften sich alle mit Gegenständen wie Wassermatten, Bällen, Ringe und noch vieles mehr nach Belieben beschäftigen. Für unsere „kleinen“ Schwimmer war die Party ein voller Erfolg. Im Anschluss haben die etwas „älteren“ Schwimmer von der Bronze-Gruppe bis hin zur Gold-Gruppe sehr viel Spaß bei den gemeinsamen

Spielen gehabt. Es war ein gelungener Jahresabschluss.

Die DLRG-Ausbilder hoffen, dass allen Schwimmkindern das Jahr genauso gut gefallen hat wie ihnen selbst. Sie freuen sich darauf, nach den Sommerferien alle Schwimmkinder wieder im DLRG-Training zutreffen - jeden Dienstag- und Donnerstagabend im Hallenbad St. Peter.

*Text: Lena Wehrle*

### Viel zu tun für die Wasserretter

#### *Arbeitsreiche Wochenenden im Juli*

Ein paar sehr arbeitsreiche Wochenenden liegen hinter den Einsatzkräften der DLRG St. Peter. Im Juli standen gleich mehrere Veranstaltungen an, bei denen DLRG mit der Absicherung beauftragt war.

Los ging es am Wochenende vom 12. bis zum 13. Juli mit dem Schluchsee-Triathlon, bei dem die DLRG St. Peter an beiden Tagen mit ihrem Motorrettungsboot und 3 Einsatzkräften vertreten waren. Zeitgleich fand am Samstag in St. Peter der Lindenberglauf statt, der von 4 DLRG-Helfern sanitätsdienstlich zu betreuen war.

Am nächsten Wochenende vom 19. bis zum 20. Juli fand am Tunisee in Freiburg-Hochdorf das Musik-Festival „Sea You“ statt. Insgesamt waren am beiden Tagen 9 Helfer der Ortsgruppe in verschiedenen



*Das Wasser schlägt hohe Wellen im Hallenbad St. Peter – die Seeräuber sind los*

Positionen in die wasserseitige Absicherung der Veranstaltung mit knapp 10.000 Besuchern eingebunden. Die DLRG St. Peter stellte unter allen beteiligten Ortsgruppen aus dem Bezirk Breisgau das größte Helfer-Kontingent.

Für den 26. Juli stand in St. Märgen erstmalig die Veranstaltung „Rock am Weiher“ auf dem Programm. Dort sollten Nachwuchs-Rockbands am Badeweiher auftreten. Aufgrund der schlechten Witterung wurde die Veranstaltung kurzfristig in die Schwarzwaldhalle verlegt, somit war eine wasserseitige Absicherung durch die DLRG nicht mehr erforderlich.

Das vorerst letzte Einsatz-Wochenende begann am 1. August in Kirchzarten mit der SVK-Schwimmnacht. Hier war die DLRG unter anderem mit drei Einsatzkräften für den Sanitätsdienst zuständig. Am Sonntag, den 3. August machten sich erneut drei DLRG-Helfer aus St. Peter mit ihrem Boot auf den Weg zum Schluchsee, wo ein Drachenboot-Rennen stattfand. Gemeinsam mit der DLRG-Ortsgruppe Bonndorf wurde die Sicherheit der Teilnehmer und Zuschauer gewährleistet.

Zwischen all den Einsätzen darf auch die Aus- und Fortbildung nicht zu kurz



*Einsatzklar Die Besatzung des Motorrettungsboots „Kai“ unmittelbar vor dem Start zum Schluchsee-Triathlon*

kommen. So war die DLRG St. Peter am 16. Juli mit einem Helfer an einer Fortbildung des DLRG-Bezirks Breisgau vertreten. Dort ging es um die Personensuche unter Wasser mit Echolot sowie um die Handhabung eines hierfür vom Bezirk neu beschafften Ortungssystems.

*Text: Christian Schwär*

## **Trainingsbeginn nach den Sommerferien**

### ***Ausbilder-Besprechung und Termine für die einzelnen Gruppen***

Am Dienstag, 16. September findet für alle Kinder- und Erwachsenengruppen noch kein DLRG-Training im Hallenbad St. Peter statt. Das Training beginnt für alle Gruppen am Donnerstag, 18. September bzw. Dienstag, 23. September. Die Trainingszeiten der einzelnen Gruppen sowie eine Übersicht über das umfangreiche Ausbildungs- und Trainingsangebot der DLRG St. Peter ist auf unserer Homepage zu finden: [www.st-peter.dlrg.de](http://www.st-peter.dlrg.de) .

Am Dienstag, 16. September sind alle Ausbilder für die Kinder- und Jugendschwimmgruppen der DLRG St. Peter zur jährlichen Ausbilder-Besprechung eingeladen. Beginn ist um 18:30 Uhr im Haus der Gemeinschaft.

*Text: Christian Schwär*

## **Terminvorschau**

### ***Ausbilder-Besprechung***

*→ Dienstag, 16. September,  
Haus der Gemeinschaft*